



¡Hola a todos!

Se acerca la Navidad y, como siempre, queremos aprovechar para despedir este fenomenal año todos juntos, en el que hemos celebrado nuestro XXV Aniversario.

Para ello, os invitamos a padres y amigos del Kipling a nuestra **Fiesta de Navidad** que tendrá lugar el próximo **viernes 18** de diciembre a las **19:00 h.** en el **Colegio Alemán.**

Siguiendo con las innovaciones que introducimos año a año, esta vez el tradicional **concurso de tarjetas navideñas** estará orientado a los niños de los países empobrecidos. Por tanto, cada tarjeta irá **dedicada a un niño de tu misma edad**, pero de otro lugar del mundo en el que tiene muchas menos oportunidades y recursos. Estas tarjetas se enviarán por correo postal a dichos niños como mensaje de Navidad y muestra de apoyo.

Además, habrá un juego de animación, para el que es importante que vengáis **disfrazados** para la ocasión con **diferentes motivos navideños** (lo que elijáis), pues se premiará la **originalidad y la elaboración** de los mejores disfraces.

Aparte, el Comité de Padres os comunicará por teléfono la comida que debéis traer cada uno para la Fiesta.

Como veis, hay un montón de ideas e ilusiones que queremos compartir con todos. Además de vernos cara a cara en un ambiente cálido y felicitarnos la Navidad, desde el Kraal nos gustaría transmitir nuevas propuestas, ideas y cambios en el Grupo para el año que viene, por lo que es muy importante que todos asistáis y participéis. Por ello se ruega puntualidad, así como ganas de celebrar y de despedir el año juntos.

¡Muchas gracias y esperamos veros a todos en la Fiesta! Invitad a vuestros amigos.

Feliz Navidad, el Kraal.

11 de diciembre de 2009.